



Invitation à la rencontre seniors, le 4 décembre à la salle multi-activités à Muraz à 18h15

En 2022, une centaine de seniors de Collombey-Muraz se réunissaient pour discuter de leur vie au sein de la commune. Deux ans plus tard, nous allons de nouveau nous retrouver, pour donner suite à cette rencontre et aller encore plus loin dans les réflexions.

En effet, la commune n'a pas chômé. Un nouveau poste a été créé. Lea Coulon, animatrice socioculturelle, a la tâche de développer une politique senior au sein de la commune. Et pour ce faire, elle a besoin de vous!

C'est pour cela que la commune vous invite, toutes et tous, à venir participer à cette rencontre où le nouvel office, Culture, intégration et loisirs, vous sera présenté. Ce sera également l'occasion d'échanger plus en profondeur sur vos idées de projet et de les concrétiser pour l'année 2025.

Evidemment, cette rencontre sera suivie d'un moment convivial, où les discussions pourront continuer autour d'un verre.

Pour des raisons d'organisation, la rencontre se fait sur inscription, merci de le faire par mail: inscriptions@collombey-muraz.ch ou par téléphone au 024 473 61 61.